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Firma: REIKU GmbH 
Adresse: Rudolf-Diesel Str. 7; 51674 Wiehl; Germany 
Telefon: +49 2261 590 95 99 
 

Allgemeine Auskunft über Per- und Polyfluoralkylsubstanzen (PFAS) in REIKU Produkten 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 

Als europäischer Hersteller mit Sitz in der EU gewährleisten wir, dass unsere Wellrohre und 
unser Zubehör den Anforderungen von RoHS (Richtlinie 2011/65/EU) und REACH (Verordnung 
(EG) Nr. 1907/2006) entsprechen. Unsere Rohmaterialien und enthaltenen Halbzeuge sind 
zudem im „International Material Data System“ (IMDS) der „Global Automotive Declarable 
Substance List“ (GADSL) registriert und eingetragen. 
 

In Bezug auf PFAS, die nach der OECD-Definition von 2021 als „fluorierte Substanzen definiert 
sind, die mindestens ein vollständig fluoriertes Methyl- oder Methylen-Kohlenstoffatom (ohne 
daran gebundenes H/Cl/Br/I-Atom) enthalten“, können wir basierend auf den uns vorliegenden 
Informationen bestätigen, dass keine PFAS absichtlich den von uns bezogenen Rohmaterialien 
hinzugefügt werden. Dies betrifft insbesondere jene PFAS, die als besonders persistent und 
potenziell gesundheitsschädlich gelten und derzeit in der Diskussion stehen, in die Liste der 
persistenten organischen Schadstoffe (POPs) gemäß der Verordnung (EU) 2019/1021 
aufgenommen zu werden. 
 

Nach Rücksprache mit unseren Rohstofflieferanten können wir bestätigen, dass die von der 
REIKU GmbH an Sie gelieferten Produkte rezepturgemäß keine Per- und 
Polyfluoralkylverbindungen (PFAS) enthalten. Somit können wir ausschließen, dass diese 
Substanzen Bestandteil der Rezeptur unserer Produkte sind. Ihr Vorhandensein ist nicht zu 
erwarten, wird jedoch nicht durch regelmäßige Analysen überprüft. 
 

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir selbst, als nachgeschalteter Verarbeiter, keine 
Analyse der Materialien vornehmen und Auskünfte über derartige Stoffe erteilen können. Ferner 
sind auch wir auf die Auskünfte unserer Rohstofflieferanten angewiesen.  
 

Da PFAS in der Umwelt allgegenwärtig sein können, kann eine unbeabsichtigte Präsenz von 
Spuren dieser Stoffe nicht vollständig ausgeschlossen werden. 
 

Wir bitten um Ihr Verständnis, dass die Verantwortung für die Einhaltung der vor Ort geltenden 
Vorschriften und Gesetze, die über unsere Erklärung hinausgehen, letztendlich beim Empfänger 
und Anwender unserer Produkte liegt. 
 

Diese Erklärung wird nach bestem Wissen und Gewissen abgegeben. Die REIKU GmbH 
übernimmt jedoch keine Verpflichtung oder Haftung für die Verwendung oder Aktualisierung 
dieser Erklärung und gibt keine Garantie, weder ausdrücklich noch stillschweigend, und ist nicht 
verantwortlich für die Einhaltung der geltenden Gesetze. 
 

Mit freundlichen Grüßen 

i.A.  
 

Entwicklung & Konstruktion 
 

Die deutsche Version ist bindend.  
REIKU übernimmt keinerlei Verantwortung für unsachgemäß angewendete Produkte und evtl. daraus entstehende 
Folgeschäden. Die Eignung des Produktes für eine spezifische Anwendung muss von dem Benutzer des Produktes 
selbst überprüft werden.  
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Company: REIKU GmbH 
Address: Rudolf-Diesel Str. 7; 51674 Wiehl; Germany 
Phone: +49 2261 590 95 99 

 
General information on per- and polyfluoroalkyl substances (PFAS) in REIKU products 
 

Dear Sir or Madam, 
 

As a European manufacturer based in the EU, we guarantee that our corrugated tubes and 
accessories comply with the requirements of RoHS (Directive 2011/65/EU) and REACH 
(Regulation (EC) No. 1907/2006). Our raw materials and contained semi-finished products are also 
registered and entered in the “International Material Data System” (IMDS) of the “Global 
Automotive Declarable Substance List” (GADSL). 
 

With regard to PFAS, which according to the 2021 OECD definition are defined as “fluorinated 
substances containing at least one fully fluorinated methyl or methylene carbon atom (without 
H/Cl/Br/I atom attached)”, we can confirm, based on the information available to us, that no PFAS 
are intentionally added to the raw materials we purchase. This applies in particular to those PFAS 
that are considered to be particularly persistent and potentially harmful to health and are currently 
under discussion for inclusion in the list of persistent organic pollutants (POPs) in accordance with 
Regulation (EU) 2019/1021. 
 

After consultation with our raw material suppliers, we can confirm that the products supplied to you 
by REIKU GmbH do not contain any per- and polyfluoroalkyl compounds (PFAS) according to the 
recipe. We can therefore rule out the possibility that these substances are part of the formulation 
of our products. Their presence is not to be expected, but is not checked by regular analyses. 
 

Please understand that we ourselves, as a downstream processor, are unable to analyze the 
materials and provide information on such substances. Furthermore, we are also dependent on the 
information provided by our raw material suppliers.  
 

As PFAS can be omnipresent in the environment, the unintentional presence of traces of these 
substances cannot be completely ruled out. 
 

We ask for your understanding that the ultimate responsibility for compliance with local regulations 
and laws that go beyond our declaration lies with the recipient and user of our products. 
 

This declaration is made to the best of our knowledge and belief. However, REIKU GmbH assumes 
no obligation or liability for the use or updating of this declaration and makes no warranty, express 
or implied, and is not responsible for compliance with applicable laws. 
 

Kind regards 
b.o. 
 

 
Design & Development 
 
The German version is binding.  
REIKU accepts no responsibility whatsoever for improperly used products and any consequential damage that may 
result. The suitability of the product for a specific application must be checked by the user of the product himself.  
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